
【議会報告会 報告書】（全体会）        担当：2班 

 ・開催日時：平成 30 年 2 月 17 日（土） 午前 10 時～午前 11 時 15 分 

・場 所：煉瓦館講義室 A     

・参加者数：5 人（男 5 人、女 0 人）、手話通訳２名 

・担当議員名：二見 裕子（班代表・記録補助）、重光 俊則（記録） 

坂上 昌史（挨拶）、佐古 員規（報告）、江川 慶子（司会） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 (質問) ふるさと納税について、受入額と他の自治体への納税額の比較評価はしているか？ 

 (回答) 納税の確定額をベースに次年度歳入に影響がでる。これまでこの額について正確に把握し 

ていないので、次年度より確認していく。  

 

 (質問) 補正予算で介護保険のシステム変更に関する支出は、特別に出てきた項目なのか？ 

 (回答) 今年度におけるシステム変更が発生したので、補正予算を組んだ。 

 

 (質問) スマホのルールについて一般質問がされているが、ルールはできているのか？また、現に 

問題が発生しているのか？ 

 (回答) 現在大きな問題とはなっていない。ルールはまだないが、各学校で対応している。 

 

(質問) 予算補正でこれまでに発生した具体的な事例を３つ示してほしい。 

 (回答) 国民健康保険などの費用確定に伴う補正、国の交付金確定による補正、災害復旧対策など 

     がある。 

 

(質問) 総務文教委員会の和泉市の小中一貫校の視察で、気がついた点を教えてほしい。 

 (回答) 小中学生が同じクラブ活動を行っている。箸の使い方など中学生が指導している。 

今後、多人数になったときの対応が課題であろう。 

 

 (質問) 適正な予算が立てられていることをどのようにして判断しているのか？ 

 (回答) 4 日間の予算審査委員会で議員が審査し、必要であれば変更要請や附帯条件をつける。 

 

 (質問) 予算とアクションプログラムの関係は？ 

 (回答) 主として経費削減を目指した 5年間のアクションプログラムで約90の目標を定めており、

それをベースに各年度の予算が計上される。このアクションプランに示された活動の実績

は毎年評価と見直しが行われる。 

 

 (要望) 平成 15 年の児童行方不明事件後の対応として、子ども見まもり隊の編成が記載されてい 

る。安全パトロール隊を含む多くの活動が行われてきたが、各課バラバラの活動で 

一つの課のもとに一本化された活動を行って欲しい。 

 

(要望) 予算と決算の差異とその理由をわかりやすく公開してほしい。 

 


